
PRESIDENTE SECRETÁRIA

1 ATA DA REUNIÃO CONCEO Nº 194. Aos quinze dias do mês de março do ano de dois mil e 

2 vinte e um, às quatorze horas, reuniu-se o Conselho de Centro do Centro de Educação Superior 

3 do Oeste – CONCEO, em reunião ordinária por meio da Plataforma on line Teams, conforme 

4 Resolução nº16/2020 do CONSUNI, presidida pela Profa. Silvana dos Santos Zanotelli – Diretora 

5 Geral da UDESC Oeste Pro Tempore -, e com a presença dos seguintes Conselheiros: Aniela 

6 Pinto Kempka, Ana Luiza Bachmann Schogor, Carla Argenta, Elisandra Rigo, Rogério Ferreira, 

7 Darlene Cavalheiro, Letícia de Lima Trindade, Lucia Teresinha Ruwer, Ana Paula Fachinetto, 

8 Sandra Mara Marin, Samara Cristina Gobbi Adamczuk, Marian Heinz e Stefani Malmann. 

9 Constatado quórum a Presidente, Profa. Silvana, cumprimentou a todos e declarou aberta a 

10 reunião ordinária. Atas: Leitura, discussão e aprovação: Secretária com a palavra solicita 

11 exclusão da ata 192 da aprovação pois a mesma não foi disponibilizada em prazo legal aos 

12 conselheiros e comenta ainda que com relação às atas 190 e 191, não houve nenhum pedido de 

13 correção ou alteração. A profa. Silvana coloca as atas 190 de 10/11/2020 SGPe 38281/2020e 

14 ata 191 de 23/11/2020 SGPe 7392/2021 em votação e ambas são aprovadas por unanimidade. 

15 Expediente: Profa. Silvana dá posse aos conselheiros discentes eleitos, nominando a chapa 

16 composta pela discente Letícia Stake dos Santos como titular e Paulo Vinicus de Oliveira como 

17 suplente, e Marina Klein Heinz, como titular e Stefani Mallmann, como suplente. Ainda em 

18 expediente, a Conselheira Ana Paula Fachinetto solicita retirada do processo 1634/2018 pois 

19 está em análise jurídica na PROJUR. Ordem do Dia: 1. PROCESSO SGPe 6114/2020. Origem: 

20 Direção de Extensão – UDESC Oeste. Assunto: Homologação “Relatório final PAEX edital 2017. 

21 Programa de Extensão Saúde e Equilíbrio”. Interessada: Profa. Kiciosan Da Silva Bernardi. 

22 Relatora: Profa. Darlene Cavalheiro. Relatora com a palavra comenta que se trata de programa 

23 de extensão “Saúde e Equilíbrio”, coordenado pela Prof. Kiciosan. O programa foi desenvolvido 

24 por professores, acadêmicos do curso de enfermagem, técnico e membros externos à UDESC. 

25 O programa gerou dois Trabalhos de Conclusão de Curso –TCC, quatro apresentações de 

26 resumos em eventos e um capítulo de livro. O processo apresenta o relatório final do programa 

27 com os resultados e foi aprovado no DENFe na Comissão de Extensão da UDESC Oeste. A relatora 

28 finaliza recomendando a homologação do processo. Não houve quem quisesse discutir e o 

29 parecer do relator é aprovado por unanimidade. 2 PROCESSO SGPe 41754/2020. Origem: 

30 Direção de Pesquisa e Pós-Graduação – UDESC Oeste. Assunto: Discussão e aprovação “Proposta 

31 preliminar de Calendário UDESC Oeste para o ano de 2021” (inclusão de datas). Interessada: 

32 Profa. Silvana dos Santos Zanotelli. Relatora: Profa. Leila Zanatta. Relatora com a palavra 

33 informa que se trata de pedido da Diretora de Pesquisa e Pós-graduação – UDESC Oeste solicita 

34 a inclusão das seguintes datas no calendário UDESC Oeste 2021/2022: 11/02/2021; 

35 15/04/2021; 17/06/2021; 19/08/2021; 14/10/2021 e 02/12/2021; informando que essas datas 

36 foram aprovadas em reunião da Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação. Ela finaliza informando 

37 que, considerando que trata-se de atividades importantes para este centro, e profere seu parecer 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

38 favorável à inclusão das datas das reuniões da Comissão de Pesquisa no calendário do CEO. Em 

39 discussão nenhum conselheiro manifestou-se e o parecer é aprovado por unanimidade. 3 

40 PROCESSO SGPe 6949/2021. Origem: Direção de Administração – UDESC Oeste. Assunto: 

41 Discussão e Aprovação de “Relatório de prestação de contas anual referente as despesas de 

42 custeio, permanente e obras, ano 2020. CEO”. Interessada: Profa. Ana Paula Fachinetto . 

43 Relatora: Téc. Samara Cristina G. Adamczuk. Relatora com a palavra informa que o processo 

44 trata da prestação de contas da UDESC Oeste relativa ao ano de 2020, que é apresentado pela 

45 Direção de Administração, descrevendo a execução do orçamento de custeio, qual foi o valor 

46 recebido de quatro milhões, cento e setenta e nove mil, quatrocentos e trinta e quatro reais e 

47 setenta e três centavos), e o valor executado e pago de (três milhões, cinquenta e seis mil, 

48 oitocentos e noventa e dois reais e vinte e três centavos), representando aproximadamente  

49 73,14% do orçamento recebido. A relatora expõem que em percentuais, o valor aproximado do 

50 valor de custeio foi gasto em: 0,36% com despesas de pessoa física; 0,42% com despesas na 

51 rubrica de passagens aéreas e terrestres; 7,61% com despesas na rubrica de material de 

52 consumo; 34,07% com despesas na rubrica de serviços pessoa jurídica; e 53,82% com despesas 

53 de locação de mão de obra (serviços terceirizados).Quanto ao valor para material permanente, 

54 relatora informa que o centro recebeu o valor de (quatrocentos e sete mil, quatrocentos e 

55 cinquenta e cinco reais e trinta e sete centavos), e o valor executado e pago nesta rubrica foi de 

56 (cento e quarenta e seis mil, cento e oitenta e quatro reais e oitenta e cinco centavos) para 

57 equipamentos/mobiliário diversos, e cento e um mil, quinhentos  e oitenta e oito reais e noventa 

58 e quatro centavos) para modernização de T.I. Quanto aos valores recebidos para Obras e 

59 Engenharia, o montante foi de duzentos e vinte e nove mil, noventa e oito reais e oitenta e oito 

60 centavos), sendo que foram pagas as despesas de trinta e seis mil, novecentos e oitenta e dois 

61 reais e quarenta e oito centavos) referente aos serviços de projetos de engenharia do NCTI do 

62 Leite em Pinhalzinho, setenta mil, novecentos e quarenta e nove reais e trinta e quatro centavos) 

63 referente a execução de obra de paisagismo e urbanização na UDESC bairro Santo Antônio e 

64 oitenta e seis mil, setenta e sete reais e sessenta e nove centavos) referente à finalização da 

65 reforma do telhado e fachada da UDESC no bairro Santo Antônio. Relatora comenta que em 

66 2020 o CEO teve liberação de recursos adicionais para Execução de obra Galpão Garagem no 

67 CEO – Chapecó, Reforma da Cobertura do Bloco II de Pinhalzinho, Contratação de empresa para 

68 execução de serviço de sondagem e elaboração de projetos de engenharia do CEO . Relatora 

69 comenta que de acordo com a Direção de Administração, em virtude da Pandemia COVID 19, o 

70 orçamento do centro foi distribuído pela Reitoria com 40% de corte e que o relatório de prestação 

71 de contas apresenta ainda as despesas com PAEX, PRAPEG, PROAP e ESPINE, e que consta 

72 anexo ao processo as planilhas detalhadas de relatório do Relatora finaliza informando que o 

73 processo está devidamente instruído, justificado e bem detalhado, e por estes motivos, profere 

74 seu parecer favorável. Em discussão a conselheira Ana presta esclarecimento a respeito dos 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

75 recursos do PAEX e informa que os recursos para novos investimentos já foram creditados na 

76 conta do CEO. Não houve outros interessados na discussão e o parecer da relatora é aprovado 

77 por unanimidade. 4.PROCESSO SGPe 729/2021. Origem: Direção de Extensão – UDESC 

78 Oeste. Assunto: Discussão e Aprovação de “Solicitação de alteração do Coordenador do 

79 Programa de Extensão "ALIMENTOS NA COMUNIDADE - Transformando a Tecnologia de 

80 Alimentos em práticas sociais". Interessada: Profa. Georgia Ane Raquel Sehn. Relator: Prof. 

81 Rogério Ferreira. Relator com a palavra informa que se trata de alteração do coordenador do 

82 programa de Extensão“ALIMENTOS NA COMUNIDADE –Transformando a Tecnologia de 

83 Alimentos em práticas sociais”(EDITAL no 01/2019 –UDESC), passando a coordenação para a 

84 Profª. Andréia Zílio Dinon, contendo assinatura de ambas professoras e aprovação no 

85 departamento de origem e na Comissão de Extensão. Mediante aos exposto o relator profere 

86 seu parecer favorável ao pedido. Não houve discussão e o parecer é aprovado por unanimidade. 

87 5 PROCESSO SGPe 4834/2021. Origem: Direção de Pesquisa e Pós-Graduação – UDESC 

88 Oeste. Assunto: Discussão e Aprovação de “Projetos de pesquisa aprovados na Comissão de 

89 Pesquisa realizada no dia 11 de fevereiro de 2021, para homologação do Conselho de Centro”. 

90 Interessado: Fundação Universidade do Estado de Santa Catarina. Relatora: Profa. Edlamar 

91 Kátia Adamy. Relatora com a palavra  informa que se trata de processos para homologação na 

92 reunião do Conselho de Centro e lista-os: Cuidado materno-neonatal na Atenção Primária a 

93 Saúde: uma análise à luz da Rede Cegonha, coordenado pela Profa. Silvana dos Santos Zanotelli 

94 e Desenvolvimento de tecnologias para a implantação e implementação da sistematização da 

95 assistência de Enfermagem, coordenado pela Profa. Denise Antunes de Azambuja Zocche. 

96 Mediante a análise das propostas a relatora é de parecer favorável e nenhum dos conselheiros 

97 se opõem, aprovando o processo por unanimidade. 6 PROCESSO SGPe 5695/2021. Origem: 

98 Direção de Ensino – UDESC Oeste. Assunto: Homologação de aprovação ad referendum 

99 ”Solicitação de Processo seletivo para a área de Saúde da Criança e do adolescente”. 

100 Interessada: Profa. Carla Argenta. Relatora: Profa. Aniela Pinto Kempka. Relatora com a palavra 

101 informa que o processo trata da solicitação de vaga em processo seletivo sendo: 02 vagas - 

102 Saúde da Criança e do Adolescente – 10h/a (cada vaga) e comenta que as duas vagas para uma 

103 mesma disciplina são justificadas por ser uma disciplina densa (72 hs/aula), de conteúdo teórico 

104 e prático, especialmente prático. Ela comenta que uma das professoras efetivas da área, 

105 Elisangela Argenta Zanatta atua no mestrado com redução de carga horária no ensino da 

106 graduação e a outra efetiva da disciplina, Lucineia Ferraz, não consegue absorver o restante da 

107 carga horária sozinha. Ainda, com mais de um professor, pode haver uma divisão de áreas (área 

108 hospitalar e atenção básica). Cabe salientar que falta ao processo a peça contendo a justificativa 

109 da DEG para aprovação do Ad referendum, mas que a falta da peça não prejudicou o andamento 

110 do processo, mas é importante que a justificativa seja colocada nos próximos processos para 

111 que possa embasar as análises que são feitas na sequência (DG e CONCEO). Mediante estas 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

112 colocações a relatora profere parecer favorável à homnologação do ad referendum e nenhum 

113 conselheiro se manifesta contrário. 7. PROCESSO SGPe 5251/2021. Origem: Direção de 

114 Ensino – UDESC Oeste. Assunto: Homologação de aprovação ad referendum ” Solicitação de 

115 vaga em processo seletivo para o Departamento de Zootecnia.” Interessada: Profa. Ana Luiza 

116 Bachmann Schogor. Relatora: Profa. Aniela Pinto Kempka. Relatora assume a palavra 

117 comentando que o processo trata da solicitação de vaga em processo seletivo para a área de 

118 Microbiologia, higiene e profilaxia e tecnologia de produtos de origem animal, totalizando 11 

119 horas a serem distribuídas nas disciplinas de Higiene e Profilaxia na Zootecnia (3 créditos 

120 teóricos), Microbiologia e Imunologia Aplicadas à Zootecnia (4 créditos, sendo 3 teóricos e 1 

121 prático), Tecnologia de produtos de origem animal 4 créditos (2 teóricos e 2 práticos), com 

122 justificativa de que a professora colaboradora que ministra a disciplina, Jackeline K. Kirinus, está 

123 gestante e com a previsão de Licença Maternidade para o mês de junho/ julho e não há outros 

124 professores com possibilidade de absorver a sua carga horária. Ela comenta ainda que falta ao 

125 processo informação da aprovação por Ad referendum da DEG, mas não prejudicou o andamento 

126 do processo. Não houve quem quisesse discutir e o parecer da relatora é aprovado por todos os 

127 conselheiros. Comunicações Pessoais. Com a palavra, a secretária comenta a respeito das 

128 atas, solicitando aos conselheiros que se manifestem se o procedimento de lançar as atas no 

129 SGPE está satisfatório e pede que os conselheiros devolvam os processos pautados para as 

130 providências de secretaria. A secretaria ainda traz retorno ao questionamento feito pelo Prof. 

131 Rogério sobre em quais situações é possível a abstenção de voto, mencionando a necessidade 

132 de correção do Regimento do CONCEO e que a abstenção só é possível em caso de o processo 

133 ser de interesse do conselheiro. Prof. Silvana comenta que as eleições para Direção Geral da 

134 UDESC Oeste transcorreram dentro da normalidade e que nos próximos dias será chamada uma 

135 reunião extraordinária para homologação da chapa eleita, composta pelo Prof. Cleuzir. Ela pede 

136 que os conselheiros fiquem de sobreaviso para a próxima sexta, dia 19. Ela comenta também 

137 que a posse ainda não tem data definida mas que será realizada de forma online. Não houve 

138 mais interessados na comunicação então a Profa. Silvana, Presidente do CONCEO, agradeceu a 

139 presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual, eu, Vanessa Isabel de Marco Canton, 

140 secretária, lavro a presente ata que, após ser lida, discutida, votada e aprovada, será assinada 

141 por mim, pelo Presidente e por todos os conselheiros presentes à reunião em questão. Chapecó, 

142 aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e um.
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